



**MERIAH:** Para peserta saat menunjukkan aksinya di wilayah Kotagede pada acara Pawai Alegoris 2023.

## Pawai Alegoris akan Tampilkan 10 Situs di Kotagede

KOTA, *Joglo Jogja* – Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta, melalui Dinas Pariwisata (Dispar) setempat akan menggelar Pawai Alegoris Harmony in Old Mataram di depan Pasar Kotagede, Sabtu (8/6) mendatang. Rencananya, pagelaran tersebut akan menampilkan 10 situs yang ada di Kotagede, yang bertujuan memperkenalkan pariwisata sekitar.

Kepala Bidang Pemasaran Pariwisata Dispar Kota Yogyakarta Sri Arika Wahyuningsih menga-

takan, Pawai Alegoris Harmony in Old Mataram 2024 merupakan kali keempat kegiatan serupa terselenggara. Pawai akan dimulai pada pukul 15.00-17.45 WIB dengan rute jalan Kemasam yang berakhir di jalan Mondorakan.

"Kegiatan itu untuk mempromosikan Kota Yogyakarta wilayah selatan, dengan menampilkan pagelaran yang autentik yang bersumber dari berbagai situs yang berkolaborasi dari kampung-kampung di Kotagede dan

sekitarnya," ungkapnya, kemarin.

Sementara itu, Tim kreatif Pawai Alegoris Harmony in Old Mataram Hendo Setio Yulianto menambahkan, pawai ini berkaitan dengan 10 situs yang akan dinarasikan dalam bentuk atraksi seni. Sebagai bentuk pengenalan pariwisata Kota Yogyakarta yang ada di sekitar Kotagede.

Adapun 10 situs di Kotagede yang akan ditampilkan antara lain Beteng Cepuri/Bokong Semar, Situs Padas Temanten, Si-

tus Watu Gajah, Situs Nogobondo, dan Situs Beteng Peleman. Kemudian juga Situs Watu Gilang, Situs Sumur Retno Dumilah, Situs Sendang Selirang, serta Situs Watu Gatheng.

"Dalam kegiatan itu, kami akan mencoba memunculkan apa saja yang ada di Kotagede, dengan tujuan memberikan narasi dan visualisasi, cerita-cerita situs yang ada. Sehingga, atmosfer yang ada bisa dirasakan masyarakat yang datang," tambahnya.

Dikatakan bahwa saat ini ada tiga kemantren yang sedang di-branding, yakni Kotabaru, Pakualaman, dan Kotagede. Di mana, Kotagede merupakan wisata minat khusus, tentang sejarah yang ada di sana. "Dengan banyaknya sejarah yang terdapat di Kotagede, akan kita tampilkan sejarah di dalamnya. Sekaligus sebagai peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-77 Pemkot Yogyakarta," pungkasnya. (riz/abd)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005